

Stadtwerkschaft eG Newsletter **Ausgabe vom 26.09.2018**



Inhaltsverzeichnis:

Grußwort

Veranstaltungen im kommenden Monat

Wissenswertes

Nachlese

Das sind wir: Unsere Mitglieder
Interessantes am Rande

Impressum

Stadtwerkschaft eG www.stadtwerkschaft.de

Grußwort

Ein ereignisreicher Herbst

Liebe Interessierte und Freunde der Stadtwerkschaft,

ein Thema der Landtagswahl in Bayern ist bezahlbarer Wohnraum - genau unser Anliegen. Ehrensache, dass die Stadtwerkschaft bei der "Ausspekuliert"-Demo im September mit dabei war. Was uns sonst noch beschäftigt hat und in diesem Herbst beschäftigt, lesen Sie in diesem Newsletter. Viel Spaß!

Veranstaltungen im kommenden Monat

Nächstes Forum Stadtwerkschaft am 2.10.

Am Dienstag, 2. Oktober, bietet die Stadtwerkschaft wieder ihren offenen Kennenlern-Termin an: Das Forum Stadtwerkschaft findet ab 17 Uhr in der Emmy-Noether-Straße 2 (Anfahrt mit der Tram 20/21, Borstei bzw. Stadtwerke München oder U1/U7 Westfriedhof) statt, Raum D 0.00. Wir freuen uns auf zahlreiche Interesssierte! Letzter Termin in diesem Jahr wird der 4. Dezember sein, gleiche Zeit und gleicher Ort.

Wissenswertes

"Ausspekuliert"-Demo mit Genossen

Für bezahlbaren Wohnraum in München gingen am 15. September mehr als 10 000 Menschen unter dem Motto "Ausspekuliert – für bezahlbaren Wohnraum und gegen soziale Ausgrenzung" auf die Straße. Etwa 100 Organisationen waren am Aktionsbündnis beteiligt. Auch wir haben zum Dabeisein aufgerufen und waren mit einem Riesen-Ballon in Stadtwerkschafts-Orange mit von der Partie. Uns hats viel Spaß gemacht! Ein paar schöne Eindrücke gibt's hier:

https://www.br.de/nachrichten/bayern/tausende-muenchner-demonstrieren-gegen-mietwucher,R3is9HM

Nachlese

Zweite Stadtwerkschafts-Exkursion nach Wien

Nachdem wir in unserem Gründungsjahr unsere Exkursions-Premiere nach Zürich begangen hatten, war diesmal Wien unser Ziel: Vorstandsmitglied Georg, der auch den Arbeitskreis Bauen und Wohnen leitet, hatte zum "Open House Wien"-Wochenende Mitte September ein tolles Programm ausgesucht. Von der Sargfabrik als Beispiel für gemeinschaftliches Planen und Bauen in den 1990er Jahren bis zum jungen Wohnprojekt Wien (Foto): Wir haben viel gefragt, viel gelernt und viel mitgenommen für unsere Vorstellungen vom guten gemeinsamen Bauen.



Das sind wir: Unsere Mitglieder

Gründungsmitglied Mathias und sein guter Grund für die Stadtwerkschaft



Interessantes am Rande

Lesetipp: SZ begleitet Wohnungsbaugenossenschaft

"Ein Haus,das anders ist": Die SZ begleitet die Kooperative Großstadt bei ihrem Bauprojekt "San Riemo". Jetzt wird es konkret mit der ungeahnt komplizierten Frage, wer im Erdgeschoss einziehen kann. https://www.sueddeutsche.de/muenchen/wohnen-in-muenchen-ein-haus-das-anders-ist-1.4136572

Impressum

Herausgeber / V.i.S.d.P.: Stadtwerkschaft eG, Pia Fuchs, c/o Stadtwerke München GmbH Emmy-Noether-Str. 2, 80992 München Redaktion: Stefanie Engelhardt

kontakt@stadtwerkschaft.de www.stadtwerkschaft.de

Für Inhalte externer Verlinkungen kann keine Verantwortung übernommen werden.

Ihre Privatsphäre liegt uns sehr am Herzen. Sollten Sie kein Interesse mehr daran haben, über die Genossenschaft informiert zu werden, haben Sie hier die Möglichkeit, sich abzumelden: Newsletter abbestellen